



ご感想

～障害厚生年金2級 40代 女性

年末にかけての大変お忙しい時に手続きの一式を全て一丸様にお願いしました。実は1年前に自らで年金事務所を訪れて、自分が何とかなると思って散々な目にあっていました。これは私は関係ないことだよいと...と殆ど全く諦めておりました。

しかし今から現在通所している施設において、その専門の方にお願いするという方法もあると聞き、一丸さまへご連絡をとらせていただきました。

一丸様はじっくりとお話しを真摯に聞いて下さり、私を勇気づけて下さいながら、優しくエリミテ下さりました。

始めは諦め半分ではありましたか、自分の病気ともじっくりと向き合なことができ、このご縁で大変感謝しております。

「私が今まで大変なことを頑張って来られたから、この制度によつて年金で保証してもらう権利があるんですよ」とおしゃっていました。

時、とても「かう強くやられてこと思いました。

私でも諦めず一つ一つやりくめは「まと成し遂げる」とか「できることの気持ち」になりました。

もまた、困ったとかあつたらまと一丸様に相談させていただくと思います。

本当に本当にありがとうございました！